



未来を拓く!

令和2年11月16日発行
学校便り
長崎県立長崎鶴洋高等学校
校長 松尾 俊彦

水産科課題研究発表大会

10月19日(月)に令和2年度第19回長崎県立長崎鶴洋高等学校水産科課題研究発表大会が行われました。「航海コース」「電気通信コース」「食品コース」「生産・進学コース」「機関コース」の5つのコースの代表グループが、課題研究として取り組んできた内容を発表しました。最優秀賞には食品の「いりこを用いた商品開発～いりこ屋応援プロジェクト～」が選ばれました。長崎県が生産量全国第1位のいりこについて、その魅力を若い世代に伝え、いりこ産産を応援したいという思いから始まり、試行錯誤を経ていりこを用いたラスクの商品開発・販売まで行いました。また、南陽小学校に出向き、小学生に魅力を発信したり、ALTと一緒にいりこだしの味噌汁のレシピを英語で作成したりと、精力的な活動も評価を受けました。優秀賞には、電気通信コースの「ドローン研究」が選ばれました。最優秀賞のチームは九州大会の本校代表としてDVDでの発表を行います。優秀賞のチームは、長崎県漁業協同組合連合会主催の、全国青年漁業者交流会長崎県大会の高校生代表としてDVDでの発表を行います。鶴洋高校の代表として頑張ってきてください。来年度は、どの分野が本校代表となるのでしょうか。水産科1・2年生のみなさん、今年度の発表を参考に、今後の学習に活かしてください。



【結果報告】



- | | |
|-----------|-----------------------------|
| 最優秀賞：食品 | 「いりこを用いた商品開発～いりこ屋応援プロジェクト～」 |
| 優秀賞：電気通信 | 「ドローン研究」 |
| 優良賞：生産・進学 | 「スクーバダイビングによる水中観察」 |
| 優良賞：機関 | 「名機4A-Gエンジンの分解組立（オーバーホール）」 |
| 優良賞：航海 | 「航海計器について」 |



海友丸出港式



11月11日(水)、出島岸壁にて海友丸出港式が行われました。海友丸は、3年航海・機関コース29名の生徒を乗せ、マーシャル諸島周辺まで向かいます。長崎への帰港は12月10日です。この実習を通して大きく成長し、全員が元気で長崎に戻ってくることを願っています。



11月・12月の予定

- | | |
|---------------------------|----------------------------------|
| 11月16日(月)～19日(木) 第2回考査 | 12月15日(火) 全国水産海洋高等学校生徒研究発表大会(焼津) |
| 11月19日(木) 水産業ガイダンス | 12月17日(木) 総合学科生徒課題研究研修会(東そのぎ) |
| 11月30日(月) 総合学科自己開発Ⅱ発表会 | 12月23日(水) 校内球技大会(3年) |
| 12月10日(木)～23日(水) 午前中45分授業 | 地域貢献活動(1・2年) |
| 12月9日(水) 地域貢献活動(3年) | |
| 12月10日(木)～23日(水) 三者面談期間 | |

〒850-0991
長崎市末石町157番地1
長崎県立長崎鶴洋高等学校



TEL 095-871-5675
FAX 095-871-5488
学校ホームページ <http://www2.news.ed.jp/section/kakuyo-h/>